

SAINT-GERMAIN-AU-MONT-D'OR Festival des Pianissimes : **176 enfants invités à un concert**

Pour le 10^e anniversaire du festival des Pianissimes, l'association Dièse a ouvert la session, ce jeudi après-midi, dans le parc des Hautannes, avec le premier concert pédagogique.

Marie-Jeanne Sol, responsable pédagogique, a mené la séance et a fait participer le jeune public. En présence d'Olivier Bouley, administrateur, de Luca Mariani, coordinateur du festival, et des bénévoles, profitant du soleil, 176 enfants des écoles de Saint-Germain, (trois classes de CM1-CM2-CE1), de Montanay (trois classes de CP et CE 2), de Sainte-Foy-lès-Lyon (une classe de CE2/CM1) ont écouté le Trio Dali (piano-violon-violoncelle).

Après avoir décortiqué une



■ Le jeune public, dans un cadre idyllique. Photo Catherine Lafond

œuvre de Mendelssohn, posé des questions aux concertistes, quelques élèves musiciens sont passés sur scène pour interpréter quelques partitions. Ce vendre-

di, 170 élèves de trois écoles sont attendus. Pour l'ouverture en nocturne du jeudi un ciné concert a été proposé pour redécouvrir deux chefs-d'œuvre de Cha-

plin. Ceux-ci seront accompagnés par le piano de Gilles Alonzo. Le festival se terminera dimanche 28 juin. ■

www.pianissimes.org/festival